

Burundi : l'ONU s'alarme de la répression contre les voix dissidentes

ONU Info, 21 mars 2023 Le Haut-Commissariat de l'ONU aux droits de l'homme (HCDH) est vivement inquiet de « la répression croissante » des voix critiques au Burundi, suite à la récente détention de cinq défenseurs des droits de l'homme et à l'emprisonnement d'un journaliste. Les défenseurs des droits de l'homme - Sonia Ndikuma Emerusabe, Audace Havyarimana, Sylvana Inamahoro et Prosper Runyange - ont été arrêtés le 14 février dans le cadre de leur travail en faveur des droits de l'homme. Le 15 mars, la Cour d'appel a confirmé la décision de la Haute Cour de maintenir en détention dans l'attente de leur procès. Les cinq personnes ont été accusées de rébellion, atteinte à la sécurité intérieure et atteinte au bon fonctionnement des finances publiques.